

„Max-von-Laue“ erhält Preis für Engagement

Förderung 35 Beiträge zu „Jugend forscht“

■ **Koblenz.** Das Max-von-Laue-Gymnasium ist mit dem „Jugend forscht Schulpreis“ ausgezeichnet worden. Bundesweit erhalten 79 Schulen für ihr besonderes Engagement die von CTS Gruppen- und Studienreisen GmbH geförderte Auszeichnung.

Bei der offiziellen Preisverleihung im Wissenschaftsmuseum „phaeno“ erhielten die Vertreter der erfolgreichen Schulen das Preisgeld in Höhe von jeweils 1000 Euro. Das Koblenzer Max-von-Laue-Gymnasium hatte bei den diesjährigen „Jugend forscht“ Re-



Als Vertreter des Max-von-Laue-Gymnasiums haben Christiane Dietz und Ruben Keuchel (Mitte) die Auszeichnung und das Preisgeld in Gegenwart von CTS-Geschäftsführer Klaus Eikmeier (links) und Dr. Sven Baszio in Wolfsburg persönlich entzogen.

gionalwettbewerben insgesamt 35 Wettbewerbsbeiträge präsentierte.

„Mit dem Preisgeld können die prämierten Schulen dringend benötigte Materialien für den naturwissenschaftlichen Unterricht anschaffen. Angesichts knapper Etats stellt dies eine große Hilfe dar“, sagt Dr. Sven Baszio, Geschäftsführer der Stiftung Jugend forscht. „Der Schulpreis soll auch künftig als Anreiz für Schulen wirken, innovative pädagogische Konzepte für die individuelle Förderung interessierter und begabter Schüler in den naturwissenschaftlichen, den sogenannten MINT-Fächern zu entwickeln und umzusetzen“, sagt CTS-Geschäftsführer Klaus Eikmeier.